

A l'attention de Frédéric Daerden

Député Bourgmestre

Frédéric Bonjour,

L'artère intérieure de traversée de Herstal est composée de plusieurs rues:

- rue Hayeneux,
- Marexhe
- rue Hoyoux,
- rue Elisa Demonceau
- Place Jean-Jaures
- rue Large voie

Comme chaque année les citoyens et les commerces de Hayeneux, d'une partie de Large voie, ainsi que d'autres rues à fortes densité de passage sont déçus et se sentent exclus de la ville de Herstal pour cause du manque de féeries lumineuses.

Voilà cinq ans que cette lacune est mise en exergue, et malgré cela aucun changement n'est constaté.

Réflexion des citoyens : *"Et puis on se demande pourquoi le PS perd des voies lors des élections."*

Etant près des citoyens, cette déchéance n'est qu'à son début.

Salutations cordiales

Roland Thonet

Coordinateur

